
Verbale della quarta assemblea della Prima Consulta, 25 luglio 2014 

 

Il giorno 25 luglio ore 19.30, presso il locale retrostante l'URP in Piazza Vittorio Emanuele II, si riunisce 

l’Assemblea della prima consulta per discutere il seguente o.d.g. 

· presentazione lavoro gruppi tematici.  

 

Presenti all’Assemblea 16. Assenti giustificati:  

…. 

Presiede il coordinatore Mauro Scopel, verbalizza Marco Giordani. Alle ore 19.45 il coordinatore dichiara aperta 

la seduta.  

Coordinatore: riguardo il numero dei partecipanti ed il numero legale (25%) per le eventuali votazioni, annuncia 

che essendo questa la 4° assemblea, procederà alla revisione dei membri escludendo gli assenti non giustificati, 

(seguendo quanto previsto dal regolamento) considerando la revisione valida sin dalla presente assemblea. 

Rosella Carotti, coordinatrice del gruppo Mobilità e Viabilità, dà lettura del documento prodotto dal gruppo. 

L’assemblea nel suo complesso propone integrazioni al documento, evidenziando le seguenti situazioni di 

pericolosa criticità: 

• Uscita dalla ciclabile LungoTurano verso via Domenico Di Carlo 

• Sottopasso di Via Velinia 

• Via della Foresta, specie nel tratto iniziale. 

• Via Togliatti; 

Giorgio Petrongari solleva il problema del traffico automobilistico in Via Roma. Mauro Scopel ricorda come 

esistano anche diritti dei residenti ad accedere. Alfano suggerisce che la tematica del centro storico sia affrontata 

in una sede allargata analizzando i diversi aspetti, non solo riguardo la viabilità/mobilità 

Piero D’Orazi auspica un maggior rilievo, nel documento, alla mobilità pedonale. In particolare sottolinea come il 

Polo Scolastico-Sanitario (ex Manicomio) debba essere in ogni caso servito da marciapiede da Porta D’Arci, in 

quanto il pedone tenderà sempre al percorso più breve.  

Ometto sottolinea come i marciapiedi (per esempio Campoloniano) debbano essere percorribili (per esempio da 

carrozzelle e passeggini) e questo significa che debbano essere muniti di scivoli nelle interruzioni. 

Agostinelli invita a occuparsi anche delle frazioni; segnala il caso del quartiere di Madonna del Cuore con 

marciapiedi troppo stretti ed invita la assemblea a richiamare il Comune sulla disposizione delle strisce blu 

secondo il codice della strada che non le consentirebbe in molte delle situazioni in cui invece sono presenti. 

La Fiandra segnala che a 4Strade la sosta è selvaggia. 

Marco Giordani ritiene che non sia compito della consulta segnalere o contestare all’amministrazione il non 

rispetto di regole e leggi (magari da parte della amministrazione stessa); i cittadini hanno altri canali per questo. 



Mestichelli: estendere le zone in cui vale il limite di velocità di 30km/h. 

Giordani: d’accordo, è anche in linea con la tendenza che si sta diffondendo ovunque. Però l’obiettivo primario è 

chiedere all’amministrazione a porre in atto interventi che lo rendano reale nel centro, dove è già previsto. 

Scopel invita a valutare e votare il documento così com’è, e portare le nuove osservazioni in un successivo 

documento. Marco Giordani dichiara che porterà comunque nel documento gli inviti a maggiore specificazione 

emerse nella discussione riguardo a temi già presenti nello stesso (marciapiedi Campoloniano, Togliatti, Foresta). 

L’assemblea approva il documento con 16 voti favorevoli. 

Piero D’Orazi si chiede e chiede come l’Amministrazione prenderà carico delle osservazioni. Scopel relaziona 

che riguardo al lavoro del gruppo Urbanistica, è stato consegnato il verbale dell’Assemblea ed è stato chiesto un 

documento più formale. 

Dopo un consulto con i presenti, Mauro Scopel dichiara l’intenzione di riconvocare una Assemblea di Consulta 

per il giorno 5 Settembre. Dichiara anche che si presenterà a questa assemblea come dimissionario dall’incarico di 
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